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12 月 5 日（日）から二泊三日で、

１・2 年生が修学旅行を実施しました。初日は、まず復興が

進む熊本城を訪れ、天守閣まで上りました。次に、熊本港か

らフェリーで島原港に渡り、雲仙岳災害記念館を見学しまし

た。その後は、宿泊地である長崎市内へと向かいました。夜

はホテルから夜景も見ることができました。2 日目は、午前

中に長崎の平和公園と原爆資料館を見学し、その後は 8 名が

二班に分かれて、長崎市内の班別自主研修にチャレンジしました。事前に計画したルートをも

とに見学地を廻りながら、予定通りにグラバー園に到着できま

した。研修後は、2 日目の宿泊地である大宰府に向かいました。

最終日は、太宰府天満宮でお参りをして、グリーンランドに向

かいました。グリーンランドでは、自由行動となり、お昼過ぎ

まで思い思いに楽しい時間を過ごしました。出発当日まで、予

定通りに実施できるかどうかずっと気をもんでいましたが、天

気にも恵まれて、充実した修学旅行となりました。 

 

今年度の実施も断念していた 3 年生

の職場体験学習を、１・2 年生が修学旅行期間の 12 月 6 日（月）

と 7 日（火）に実施することができました。師走に入り、なにか

と慌ただしくなる中、急な依頼にも快く体験学習を引き受けてく

ださった、下記の事業所の方々に心よりお礼申し上げます。生徒

たちにとっては、働くことのやりがいや大変さなどを体験するこ

とができた貴重な 2 日間となりました。 

【体験事業所】 

  日南市消防本部（2 名）、みなと保育園榎原分園（2 名） 

九州電力（１名）、かすが薬局（1 名）、日南市役所（2 名） 

11 月 21 日に上講地区の敬老会が催されました。そ

の会に、本校の音楽部が参加して演奏を行いました。音

楽部の校外での演奏会は、この 2 年間全く実施するこ

とができなかったため、生徒も久しぶりの演奏を楽しみ

にしていました。また、3 年生にとっては、この演奏会

が音楽部としての最後の活動ともなり、3 年間の集大成

でした。当日は、アンコールの声がかかるほど盛況で、

生徒たちも満足のいく演奏ができたようでした。 



 

 

 
 

12 月 10 日（金）に、小中合同

の持久走大会を実施しました。コー

スは、榎原中学校から榎原神社まで

の参道で、女子は 2 往復（２ｋｍ）、

男子は 3 往復（３ｋｍ）でタイムを

競いました。当日は、両校の保護者

の方はもちろん、地域住民の方々も駆けつけて、声援をしていただきました。また、地元

の交通指導員さんや大堂津駐在所からも交通誘導のご協力をいただき、無事に大会を終え

ることができました。ご協力いただいた方々に、改めて感謝申し上げます。なお、大会の

結果は下記の通りです。 

             1 位         2 位        3 位 

 中学校女子の部  星野月姫さん（３年） 河野梨央さん（３年） 瓜倉美羅さん（２年） 

 中学校男子の部  小倉誠矢さん（１年） 齋藤壱成さん（３年） 河野友広さん（２年） 

 

12 月 1５日（水）に門松づくりを行いまし

た。今年も下講地区の河野孝行さんや、学校支援コーディネー

ターの鶴元さんに協力をお願いし、事前の竹切り等の準備や当

日の作業は、本校の PTA 役員や保護者に行っていただきまし

た。1 年生の生徒４名も、最後の飾り付けの作業を手伝って、

今年もみごとな門松が出来上がりました。年末・年始に榎原神

社に参拝に来られる際には是非ご覧ください。 

 

１ 土 元旦 １６ 日  

２ 日 年末年始の休日 １７ 月 身体計測（２年） 

３ 月 年末年始の休日 １８ 火 避難訓練 身体計測（３年） 

４ 火 冬季休業 １９ 水 生徒集会 

５ 水 冬季休業 ２０ 木 新春子どもの声を聴く会 

６ 木 ３学期始業の日 ２１ 金  

７ 金  ２２ 土  

８ 土  ２３ 日  

９ 日  ２４ 月  

１０ 月 成人の日 ２５ 火 給食感謝集会 

１１ 火 身体計測（１年） ２６ 水 私立高校入試 

１２ 水 校内実力（１･３年）地区実力（２年）テスト ２７ 木 教育講演会 

１３ 木 校内実力・地区実力テスト かるた大会 ２８ 金  

１４ 金  ２９ 土  

１５ 土  ３０ 日  

   ３１ 月  

１１月下旬に、なんごう活気粋協議会から、会長の山下さんと事務局の

川原さんに来ていただき、植栽活動を行いました。まず、山下

さんから花苗の植え方の指導を受けた後、各学年の花壇に４種

（パンジー、ペチュニア、ノースポール、金魚草）を、相談し

ながらバランス良く植え付けました。また一部の花苗は、プラ

ンターにも植え付けました。春先には一斉に花が咲いてくれる

ように、毎日大切に世話をしていきたいです。 

 



 

 


